

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johannes Lüdicke.

Lüdicke, Johannes

Halle (Saale), 03.1708

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209393](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209393)

Jo. Lüdike

178145

Falcburgens: Neo-March:

Natus est IDC LXXXIV d. 23 Junij, patrem
habui Joacim Lüdike pannificem, matrem vero
Annā Domnicka, qui tredecim abhinc annis jam
fatis sunt defuncti. Decimum tertium annum cum
attigissem Gedanum me contuli, ubi per tres an-
nos Litteris operam navavi: quibus peractis
plura loca perlustravi, nullibi certum
pedem figens, donec tandem ductu Dei pro-
pe singulari Gotham perveni, ibiq; per trien-
nium meliora edoctus fui. Annus erat 1703
quo Halam Academica studia tractandi causa
concessi, quæ me hactenus etiam habuit, præ-
ter duos annos, quos in agro Dedderstadio in-
formator puerorum consumsi. Mense Februar. hujus
1708. receptus sum in numerum eorum, qui mensa
ordinaria fruuntur in Orphanotropheo. Nihil sine ca-
gloria sit in excessis excceso.

Nat: d: Mart: 1708.

Symb: Der Herr ist mein Birtm. Triumph! Victoria!
Das, das ist mein Theil zu allen Zeit. Hallelujah! Amen